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　例会報告

　理事会報告

神⼾みなとLCの第52期会⻑を務めさせて頂くことになりました⼭﨑努です。楽しく
記録にも記憶にも残るそして意義深い⼀年にしたいと思いますので、どうぞ宜しくお
願い致します。
早速ですが、まずはこの度の熊本県南部豪⾬その後の災害で被災された⽅々にお⾒舞
いを申し上げます。死者65名・⾏⽅不明者15 名（執筆時）となっており、まだまだ
被害の全容は明らかになっておりません。この災害に対しまして、前期から設置され
ましたクラブアラート委員会（団委員⻑）は早急に⽀援を検討しております。
⽇本はほぼ毎年、多くの⾃然災害に⾒舞われます。⽇頃からの防災意識を⾼め、いざ
という時に備えれるよう神⼾みなとライオンズクラブでも⾊々な活動を考えていく時
ではないでしょうか？みなさまのご協⼒を宜しくお願いします。

臨時理事会  2020年7⽉2⽇ ANAクラウンプラザホテル神⼾   出席率 78.6% （⽋席 松村 清⽔ 藤井）
 協議事項 1.基本資料について・・・・・・承認  定例理事会の開催⽇変更 上半期会費
      2.納涼例会について・・・・・・承認  8⽉第⼀例会 ANAクラウンプラザホテル神⼾

第⼀回定例理事会  2020年7⽉9⽇ 神⼾ポートピアホテル松・⽵の間     出席率 71.4%
 出席理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 ⾕垣 和氣 松村 ⼩⽐賀 吉⽥ 樫⽊
 ⽋席理事（敬称略）吉原 堀⼝ 清⽔ 藤井
 審議事項 1. 栗⼭様⼊会の件      上程者 松村理事 吉⽥委員⻑   ・・・・・・・・承認
      2. クラブパソコン増設の件  上程者 団理事          ・・・・・・・・保留
      3. 九州南部・北部。岐⾩・⻑野災害⽀援の件 上程者 団委員⻑  ・・・・・・・・継続審議
   報告事項 1. 前期余剰⾦処分の件    報告者 松本前会⻑ 和氣前期会計 前期理事会で承認予定                             
                  2. 前期末会員動静      報告者 松本前会⻑ +2名で報告済み
 

前期Ｌ吉原よりパトンが渡されました

昨年７⽉にスタートいたしました神⼾みなとライオンズクラブ第51期を先⽉6⽉無事終えることがで
きました。前期は会⻑として次の60周年に向けての新たなスタートの1年という位置づけで、これか
ら１０年先を⾒据えて、クラブとして今後どうしていくか等いろいろなことをじっくりと考え新しい
ものを⽣み出していく「創造」する１年にしたいという⽅針を⽴てました。
しかし、⼤きく予定が狂いました。今期は、結果的には、新型コロナウィルスの蔓延により、例会や
アクティビティが中⽌になるなど思いもよらない状況になり、本当に予想外の⼀年になりました。前
期は例会におきましても、イベントが多く多くのゲストにお越しいただいたりと、にぎやかな例会が
⾏われ今年に⼊っても、神⼾甲南LCや神⼾須磨LCとの合同例会を開催するなど、活発な例会が⾏わ
れました。またアクティビティにおきましても社会奉仕委員会が中⼼になり順調に⾏っていただきま
した。
今期の重点⽬標の⼀つでありました⽀部の結成も昨年12⽉にでき、若いメンバー5⼈を迎えることが
でき、今後、よりクラブ活動が盛り上がることと期待をしておりましたが今年に⼊ってから新型コロ
ナウイルスの発⽣、⽇本にも感染が拡⼤し感染者の増加により3⽉より、クラブの活動も⾃粛せざる
を得なくなりました。先の⾒えない状況の中、今できることをということでリモートでの例会、理事
会の開催やマスクを提供するというアクティビティを⾏うなどメンバーの協⼒の中で、何とかやって
きました。
５⽉中に新型コロナによる⾮常事態宣⾔が解消されましたので6⽉第1例会より通常の例会の形とは
いきませんがホテルの協⼒も得てなんとか再開しました。最後の年次例会が開催できたことが、せめ
てもの救いかと思います
しかしまだまだ、新型コロナにつきましては⾮常事態宣⾔が解消されたとはいえ東京を中⼼に感染者
が増えており第2波の懸念など、決して安⼼できる状況ではありませんので、引き続き⼗分注意をし
ながら、新しい⽣活様式に沿って、⽇々の⽣活を送っていかなければならないと思います。
前期⼀年は、予定通りにはいきませんでしたがいい経験をしたと思い今後のクラブ活動に役⽴てばい
いかと思います。ただ、それには⼀⽇も早く新型コロナが完全に収束することを願うばかりです。前
期、当初考えていたことが⼗分には実⾏できず、会⻑としての役割を果たせたかどうか分かりません
がこの⼀年、メンバーの皆様⽅にはいろいろとご協⼒いただきました事、あらためて感謝申し上げま
す。ありがとうございました。

前会⻑・LCIFコーディネーター 松本 晃⼀
第1242回例会 8⽉  6⽇（⽊） ANAクラウンプラザホテル神⼾ 納涼家族例会

第1243回例会 8⽉20⽇（⽊）   神⼾ポートピアホテル     通常例会

8⽉の予定はありません

第1239回例会 2020年6⽉18⽇
 ANAクラウンプラザホテル神⼾

◆年次例会 出席率 85.7%
  新旧三役引き継ぎと退任挨拶
  各種アワード授与式
  Ｌ安⽥吉範 退会あいさつ 等

  💰 ドネーション 65,500円 
  💸 ファイン     4,200円

第1240回例会 2020年7⽉2⽇
 ANAクラウンプラザホテル神⼾

◆就任式例会 出席率 75.0%
  会⻑挨拶・運営⽅針発表
  委任状・任命書の伝達
  前期三役へ感謝のピン贈呈
  お誕⽣⽇のお祝い 等
  💰 ドネーション 36,000円 
  💸 ファイン     6,250円

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	

クラブ事務局 650-0046 神⼾市中央区港島中町6-10-1 神⼾ポートピアホテル南館5F TEL 078-303-6234  office@kobeminato.netライオンズクラブ国際協会335-A地区 地区ガバナーＬ下副⽥弘⽂ ガバナーテーマ おもいやりと友愛

目指そう！　皆出席100%

「第51期を終えて」

臨時理事会（7/2）・定例理事会（7/9）

←年次例会で会⻑ピンの受け渡し
  
   第⼀例会で前期三役へ感謝のピン→ 次回はＬ樫⽊の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 8⽉11⽇（⽕曜⽇）予定 場所 未定

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	


